



Date limite :
Mardi 31
Décembre
2024

De l'unicité à l'union dans notre cité

Céline et Gaëtan,

partagent des moments de vie depuis le 25 mars 2007,

apprennent respectivement à se connaître dans leur parentalité depuis 2012,

se soutiennent dans leurs projets de vie et de santé respectifs dès leur rencontre,

s'entraident au quotidien depuis 2013 en Vendée.

Leur union maritale le mercredi 18 décembre 2024 à Saint-Hilaire-de-Riez n'est que la juste suite de tout ce qu'ils se construisent en temps communs de bonheur afin de vivre l'expression de leur complémentarité.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/1NfkKfRz>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Gaëtan MENGUY